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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена реконструкции электрической части ТЭЦ, а также проверке новых терминалов защит блока генератор-трансформатор на соответствие российским и международным стандартам. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) описание основных этапов реконструкции электрической части ТЭЦ. 2) проверка нового коммутационного оборудования на соответствие пара-метрам электрической схемы. 3) проверка новых терминалов защит генератора на соответствие стандартам и параметрам блока. Работа проведена с использованием документации Автовской ТЭЦ. Было выяснено, что в ходе реконструкции будет производиться замена выработавшего свой ресурс силового и коммутационного оборудования, а также устройств релейной защиты и автоматики. Кроме того, планируется изменение схемы выдачи мощности электроэнергии. С помощью проверочных расчетов и анализа нормативно-технической документации подтверждена правильность выбора нового оборудования.
        

        
          This work is devoted to the reconstruction of the electrical part of the CHPP plant,  as well as checking new protection terminals of generator-transformer according to the Russian and international standards. Tasks that were solved during the design: 1) Describing the main steps of reconstruction of electrical part of the CHPP. 2) Checking new switching equipment in accordance of parameters of the electrical scheme. 3) Checking new protection terminals of generator according to the standards and the unit parameters. The work done with the use of documents of Avtovskaya CHPP. Found out that outdate power, switch and protection equipment will replaced in new equipment. More-over, the change of the scheme of power output is planning. Using the verification calculations and analysis of normative and technical documents, the choice of new equipment has been confirmed.
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